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今日烟台

格关注胜利区片改造

胜利路教堂拆除后要重建
新教堂将建在旧址以南，面积也会增大

根部粗细不同的韭菜
适合不同的食用方式。据文
化路市场卖菜多年的张女
士介绍，细的韭菜更容易

“出味道”，适合包饺子等。
粗的韭菜容易出水，适合炒
菜吃。

除大白菜外，大葱近日
也大规模上市。章丘大葱与
本地“铁杆”相拼，价格较
低，但市民不需要大量批发
储存。

本报记者 王敏 通讯员 孟
华 (本菜价综合环海农贸城、
幸福河市场、红利市场、文化路
市场得出，仅供参考。)

为减少盗窃案件的发生

莱州五小区自发成立

社区巡逻队

本报11月16日讯(通讯员
任青倩 张伟峰 记者 苑菲
菲) 不少社区都会碰到人走了
车窗开着、防盗门忘关、电动车
钥匙没拔等导致盗窃案件发生
的情况。为此，莱州市5个小区的
居民在当地派出所的协调下，由
小区开发商投资，自发成立了社
区巡逻队。这在莱州尚属首例。

坊苑小区、坊苑东区、坊苑
西区、紫景花园、西坊北村5个居
民区，此前偶有发生盗窃案件。
当地程郭派出所发现，盗窃案件
的发生大多因为居民日常防盗
意识弱，防盗门未及时上锁或门
锁损坏未及时更换等造成。为
此，小区开发商投资30多万，小
区居民自发申请，在当地派出所
及社区居委会的支持下，成立了
一支包括居民、巡警、居委会工
作人员、物业人员等在内，共12

人的社区巡逻队。
巡逻队队员昼夜巡查，24小

时不间断。因汇集了民警等资
源，在发现车窗、门窗未关好时，
都能通过信息查找到主人并及时
告知。10月23日晚，巡逻队队员巡
逻至紫景花园小区时，发现一辆
威海牌号的面包车窗未关好，车
内座位上还放着一摞现金及购物
卡、银行卡。巡逻人员通过车牌号
找到车主，并及时告知。

据悉，巡逻队成立以来，辖
区案件发案下降了55%，抓获违
法犯罪嫌疑人10余名，破获各类
案件20余起，消除安全隐患30余
起，为群众挽回经济损失10万余
元。

年关将近，都说说

公交车上怎么防贼

热热帖帖

发帖：@亲亲宝贝521(烟台论坛)

如题，我先来说：1、有座位
一定要坐着，坐着被偷的几率
非常小(当然找个座位还是比
较难的)。2、站在后面，不要站在
门口，门口最容易被偷。3、刷卡
或者付钱时，包一定要放在胸
前。4、女士的包要拎在手上，低
一点，小偷不容易偷到，在肩膀
那种，高度适合，最容易偷到。
剩下的，大家补充吧！
@哈伊卡：

最好不要带钱包，钱包太
显眼，钱放在包里面就好。
@枭儿枭：

我只想让我的包拉链朝前。
@jack1985：

我前天做公交车上班，后
边屁股兜被刀片划了一刀，钱
没了！据事后回想，是我身后
那个男子干的。
@yhzhcx：

警惕性是最重要的，你就
当周围的人都可能是小偷就
好了。

整理 本报记者 冯荣达

捡了钱包还给失主

该不该要点报酬

这车牌，牛
@千斤鼎：停车场遇到的，好牛的

车牌号！
@三丈：车主好勇气！不对，这难道

是车管所的？
@ c n c 8 1 9：少有！那天我见到一个

粤A：QQ360，冤家啊！
@万事家和兴：车主是不是与车管

所有关系啊！要不这号怎能批啊！
整理 见习记者 侯冬冬

捡到别人的东西送还给对
方，该不该要报酬？

16日，网友“难得二糊”在烟
台论坛发帖称，他下午在电视
台门口看见，一对中年男女在
和一对学生模样的男女争执。

他仔细了解后才知道，这
对小年轻是大学生，前几天钱
包被偷了，里面的钱没有了，但
证件还在。那对中年男女是过
来送钱包的，据说特意花了4块

钱坐车过来的，之前还打过几
个电话联系，还根据钱包里的
通讯录打了一个青岛长途。

双方争执的理由在于，捡
钱包的觉着应该给个十块二十
块的报酬，丢钱包的觉着说声
谢谢就可以。

@大智若愚：我个人觉得，
应该给点。

@ d o o s s：起码路费和电话
费要报销吧，做人起码的原则。

人家不要是另一码事，你不给
就有问题了。

@ w oshibao m a：唉，证件找
回来了，差那二十块钱吗？我之
前钱包也被偷了，要是能把证
件给我还回来，那20块钱算什
么！

@枭儿枭：以前我捡过一个
人的钱包，还他了，他给我买了
瓶营养快线，我就觉得不错了。

见习记者 侯冬冬

一天接了近20个报名咨询电话
今天宏耐地板维修队第四次入户维修

本报11月16日讯(记者 侯艳
艳) 本报与宏耐地板联合推出的

“帮你免费修孤儿地板”活动继
续接受读者报名。16日，地板维

修热线接了近20个报名咨询电
话。17日，宏耐地板维修队开展
第四次入户维修活动。

16日上午，家住奇山小区的李
先生致电地板维修热线称，供暖开
始后，家中的地板被暖气水泡了一
天，目前有两平方米左右的地板已
经起拱，希望维修人员帮忙想办法。

16日，记者接到的近20个电话
中，约有一半人反映地板被暖气水
浸泡的问题。宏耐地板专业人士提

醒，地板被水浸泡后，首先要及时
找到并切断水源，然后对地板上的
水进行清理，用户最好对现场情况
进行拍照，有需要时要通知物业和
厂商客服人员。

家住福莱花园的黄先生说，
家中房间的地板起拱较大，几个
月来无法关门。“听朋友说打个
电话，就有维修队免费上门服
务，快来我们家瞧瞧吧！”

17日，宏耐地板维修队将开展

第四次入户维修活动。
本报现面向烟台市芝罘区和

莱山区诚征“孤儿”地板，如果你家
的地板已无法找到原厂商，且面
临 维 修 困 境 ，请 致 电 ：
18706459765。为方便维修，报名时
请将地板破损图片传到邮箱：
6 5 1 7 7 8 2 2 6 @ q q.c o m。本次活动历
时3个月，凡是符合报名条件的
市民致电本报，本报对信息进行
汇总后，将一一入户进行维修。

本报11月16日讯(见习记者
侯冬冬 ) 胜利区片改造正

在进行中，位于这个区域的胜
利路教堂的安置问题，最近成
了市民关注的热点。胜利区片
改造后，教堂也会拆吗？拆完了
之后还建吗？

15日上午10点，胜利路教
堂门口，市民曲先生举起手中
的相机，对着教堂“咔咔咔”，拍
了几张照片。“胜利区片正在改
造，听说这个老教堂要拆除，特
地来这里拍几张照片，保留记
忆。这可是文物啊！”曲先生说，
这个教堂很久以前就在这里，
他小时候就住在这一片，还在
教堂的地下室上过课。

记者看到，教堂周围满是
废弃的砖头，旧城改造留下的
断垣残壁，让矗立在此、还未改
造胜利教堂显得格外显眼。

记者了解到，胜利路教堂
原为建于1919年的西南关中华
基督教堂。1922年，“烟台中华
基督教自立会”筹集资金，从奇
山所张家和刘家手中购得房
屋，改建成了基督教礼拜堂。

这个教堂既然存在了这么
多年，究竟是不是文物保护单
位？这次真的要拆除吗？

烟台市基督教两会办公室
一位工作人员告诉记者，关于
胜利教堂的安置问题，他们正
在和有关部门协调。至于是否

属于文物，他并不清楚。
据市文物局一位姓李的工

作人员介绍，胜利教堂属于市
级文物保护单位，并由市政府
于2011年5月20日予以公布。

记者了解到，根据《文物保
护法》规定，市级重点文物保护
单位无论是拆除还是重建，都
必须报市级文物行政主管部门
审批，还要征得省级有关部门
的审核同意。

16日上午，记者从市芝罘
区规划局了解到，胜利路教堂
确实要拆除。具体的规划是，拆
除后在旧址以南的地方重新建
设一个新的教堂，而且面积将
增大。

圆梦热线接了数十位热心读者的来电

不少读者想给曲陆圆梦

本报1 1月1 6日讯 (记者 宗
韶峰) 本报“圆梦行动”走进41

路公交车队队长曲陆的生活，曲
陆说他最想带老婆孩子去趟蓬
莱海洋极地世界。曲陆的普通生
活也受到了许多热心读者的关

注。16日，得知有这么多人关心
自己，曲陆坦言“没想到”。

16日一天时间，本报圆梦热
线接到了数十位热心读者打来
的电话，表达了对曲陆的关心、
对公交人员的问候，不少读者想
为曲陆圆梦。

“早晨天不亮，公交车就开
动了，晚上都很晚了，他们还要
在车上站好最后一班岗，很辛
苦。”看了曲陆的报道，热心读者
刘静说，她了解了更多不为人知

的公交故事。刘静说，如果曲陆
愿意的话，她愿意邀请曲陆一家
到蓬莱海洋极地世界游玩。“跟
家人聚在一起好好玩玩，也算
是对家人的弥补。”刘静说。

热心读者曲先生经营着一
家小型旅行社，看了曲陆的故
事后，他说如果有机会，他愿意
带曲陆去西藏和草原走走。“不
过旅行社刚开业不久，西藏等
旅游路线还在开辟当中。如果开
好了，我们愿意邀请曲陆作为我

们的第一位旅客。”
得知有这么多读者关注自

己，曲陆说“没想到”。“我就是
一个普普通通的公交司机，哪
里值得大家这么关心？但是，我
还是要感谢大家！”曲陆笑着
说。

曲陆现在最大的梦想是带
着孩子和妻子到蓬莱海洋极地
世界逛逛，如果你愿意帮助他，
请 拨 打 本 报 圆 梦 热 线 ：
13793505580。

⑥

菜品 菜价（元/斤）

大白菜 0 . 3-0 . 8

鸡蛋 4-4 . 4

精瘦肉 13-15

花肉 13-15

芸豆 1-2

辣椒 1-2

西红柿 1-1 . 5

茄子 1-2

黄瓜 1-2

卷心菜 1-1 . 5

韭菜 1-2

菠菜 1-2

芹菜 1-2

土豆 1-2

大蒜 1 . 5-2 . 5

大葱 0 . 5-0 . 8

姜 2-3

鲅鱼 7-10

带鱼 7-10

螃蟹 10-20

市市民民曲曲先先生生正正在在教教堂堂前前拍拍照照
留留念念。。 侯侯冬冬冬冬 摄摄
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